

Iskraemeco: innovación para la vida

Iskraemeco celebra ochenta años.
Empresa internacional experta en
medición de energía y soluciones de
vanguardia para la ciudad inteligente.

Iskraemeco
www.iskraemeco.com



Iskraemeco celebra sus ochenta años de excelencia orgullosa de su papel pionero en el desarrollo de soluciones de medición de energía y de sus importantes contribuciones al sector energético global. A lo largo de las décadas, la empresa no solo ha sido líder en tecnología, sino que también ha evolucionado con el tiempo. Su trayectoria se ha caracterizado por la excelencia tecnológica, la sostenibilidad, la innovación y una estrategia vanguardista.

Hoy en día, Iskraemeco lidera el desarrollo de soluciones de medición inteligente que abarcan el IoT, la movilidad eléctrica, las ciudades inteligentes y las soluciones de código abierto. Estas innovaciones, combinadas con un enfoque en la transformación digital, están allanando el camino hacia un mundo más eficiente energéticamente. Opera en más de ochenta países en cuatro continentes, lo que permite a la compañía aprovechar la experiencia y los recursos locales, manteniendo al mismo tiempo un compromiso unificado con la innovación, la calidad y la sostenibilidad. Esta amplia presencia geográfica también facilita el intercambio de conocimientos y mejores prácticas, fomentando una cultura de mejora continua y agilidad para responder a las nuevas tendencias en el sector energético.

Glosario de siglas

» IoT (Internet of Things): Internet de las cosas

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8308>

La compañía ofrece soluciones integrales e interconectadas que generan nuevas oportunidades de crecimiento

Para los clientes de Latinoamérica, esto significa acceso a soluciones de vanguardia que, no solo son reconocidas globalmente, sino que también se adaptan localmente. La moderna estrategia de Iskraemeco se basa en tres áreas de negocio clave: electricidad, plataformas digitales y agua. Al integrar estos sectores, la compañía ofrece soluciones integrales e interconectadas que generan nuevas oportunidades de crecimiento en todas las industrias.

En el corazón de la transformación digital de Iskraemeco se encuentra la plataforma Symbiot, una potente herramienta que facilita el procesamiento de datos en tiempo real y la creación de entornos energéticos inteligentes, desde la domótica hasta la gestión de redes a gran escala. Complementariamente, se encuentra la serie de medidores IE.X, basada en el sistema operativo eMOS, que ofrece una flexibilidad inigualable en medición inteligente y una integración fluida en los ecosistemas del IoT.

A fin de abordar los desafíos de la transición energética global, Iskraemeco presentó dos soluciones innovadoras: Symbiot Twinner, una solución de gemelo digital que mejora el control de la distribución energética, y Elumia, un sistema avanzado de gestión de la iluminación

A fin de abordar los desafíos de la transición energética global, Iskraemeco presentó dos soluciones innovadoras: Symbiot Twinner, una solución de gemelo digital que mejora el control de la distribución energética, y Elumia, un sistema avanzado de gestión de la iluminación diseñado

para mejorar la eficiencia energética urbana. Estas innovaciones demuestran cómo las tecnologías digitales pueden reducir significativamente los costos operativos y el impacto ambiental.

Impulsar todos estos avances es una misión clara: innovar para la vida. Con una base cimentada en la circularidad, la inteligencia y la sostenibilidad, Iskraemeco no solo se adapta a los cambios del sector, sino que marca el ritmo. La empresa reafirmó su compromiso medioambiental al recibir la Medalla de Plata de EcoVadis, lo que la sitúa entre las empresas más sostenibles de su sector. Este reconocimiento refleja los esfuerzos continuos por reducir la huella ambiental, aumentar la reciclabilidad y mejorar la eficiencia energética de sus productos.

La empresa reafirmó su compromiso medioambiental al recibir la Medalla de Plata de EcoVadis, lo que la sitúa entre las empresas más sostenibles de su sector

A medida que América Latina continúa su viaje hacia ciudades más inteligentes y ecológicas y una infraestructura más resiliente, Iskraemeco está lista para asociarse con las partes interesadas locales, brindando tecnología que satisfaga las necesidades regionales y al mismo tiempo respalde un futuro global sostenible. ■■